

2歳児
りんご組

大好きな歌に合わせて♪ 楽器を使って遊んだよ♪

2020.11.17



先生が歌う歌に合わせて、少しずつ子ども達の声乗り、だんだんとメロディや歌詞を覚え、子ども達だけで歌えるようになってきました。

歌が大好きな子ども達。『今日はお母さんたちに聴いてもらおうね』と話をする、『やった!』と、とっても嬉しそうでした♪

子ども達の思いが詰まった、ドングリマラカス。たくさんのドングリの中から、『どれにしようかな♪』と、お気に入りのものを選んでボトルの中に入れていました。大事な大事な自分だけのドングリマラカス。いい音がするでしょ♪

立って振るだけではなく、振りながら歩いたり、走ったり、ジャンプしたり。全身で音楽、リズムを感じて遊んでいます!



スズを使って、楽器遊び♪シャンシャンシャン♪楽しい音が聴こえてきて、子ども達は大喜び!手に取ると、すぐに鳴らし、音を確認かめているようでした。耳元でシャラシャラ…。大きく振ってシャンシャン♪スズの音色を思い思いのやり方で楽しむ子ども達。いろいろな音色との出会い、大切にしていきたいですね♪

子ども達のリクエストに応えながら、たくさんの歌で音色を楽しみました♪



短い時間でしたが、歌声や楽器の音にあふれた時間になりました。楽しい音、面白い音、不思議な音…。音を聴くと自然と体が動き、心が楽しくなる…。みんなが大好きな音楽を、これからももっともっと楽しんでいきたいと思えます!